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ABSTRAK 

 

Ellysia Qotrunnada, NIM 04010521011, 2024. Strategi Komunikasi 

Pemasaran Pemandu Wisata dalam Meningkatkan Daya Tarik Wisatawan 

di Desa Wisata Adat Osing Kemiren, Banyuwangi 

Perkembangan sektor pariwisata di Indonesia merupakan salah 

satu sektor yang harus di manfaatkan sebagai bagian dari pembangunan 

nasional. Pariwisata yang professional tidak dapat dihindarkan dengan 

komunikasi pemandu wisata, pemanfaatan teknologi dan media sosial  

sebagai media komunikasi pemasaran. 

Penelitian ini berfokus pada strategi komunikasi pemasaran pemandu 

wisata. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis strategi komunikasi 

pemandu wisata dan strategi pemanfaatan teknologi media sosial sebagai 

media komunikasi pemasaran dalam upaya meningkatkan daya tarik 

wisatawan di desa wisata adat Osing Kemiren Banyuwangi. 

Untuk mendeskripsikan dua persoalan tersebut, peneliti menggunakan 

pendekatan kualitatif dengan menggunakan teori komunikasi pemasaran 

terpadu yang menggunakan konsep 4P (product, place, price, promotion). 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemandu wisata di Desa 

Kemiren menerapkan strategi komunikasi verbal, non-verbal, dan 

persuasif yang dipadukan dengan keterampilan aktif untuk memberikan 

pengalaman wisata yang berkesan bagi pengunjung. Selain itu,  pengelola 

wisata memanfaatan teknologi dan media sosial menjadi salah satu media 

komunikasi pemasaran yang signifikan dan telah berhasil dimanfaatkan 

untuk mempromosikan Desa Wisata Adat Osing Kemiren ke wisatawan 

yang lebih luas.  

 

Kata Kunci: Strategi Komunikasi, Komunikasi Pemasaran, Pemandu 

Wisata 
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ABSTRACT 

 

 

Ellysia Qotrunnada, NIM 04010521011, 2024. Marketing 

Communication Strategy of Tour Guides in Increasing Tourist Attraction 

in the Traditional Osing Tourism Village Kemiren, Banyuwangi 

The development of the tourism sector in Indonesia is one of the 

sectors that must be utilized as part of national development. Professional 

tourism is inevitable with tour guide communication, utilization of 

technology and social media as marketing communication media. 

This research focuses on the marketing communication strategy of tour 

guides. This study aims to analyze the communication strategy of tour 

guides and the strategy of utilizing social media technology as a 

marketing communication medium in an effort to increase tourist 

attraction in the traditional Osing Kemiren Banyuwangi tourism village. 

To describe these two issues, researchers used a qualitative approach 

using integrated marketing communication theory that uses the 4P 

concept (product, place, price, promotion). 

The results of this study show that tour guides in Kemiren Village apply 

verbal, non-verbal, and persuasive communication strategies combined 

with active skills to provide a memorable tour experience for visitors. In 

addition, the tour manager utilizes technology and social media to be one 

of the significant marketing communication media and has been 

successfully utilized to promote the Osing Kemiren Traditional Tourism 

Village to a wider range of tourists.  

 

Keywords: Communication Strategy, Marketing Communication, Tour 

Guide  
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 مختصرة نبذة 
قوترونادا،   NIM 04010521011إليسيا    ،2024 الاتصالات  . استراتيجية 

السياحية  أوسينج  قرية  في  السياحي  الجذب  زيادة  في  السياحيين  للمرشدين  التسويقية 
 التقليدية كيميْين، بانيوانجي 

يعد تطوير قطاع السياحة في إندونيسيا أحد القطاعات التي يجب الاستفادة منها كجزء 
من التنمية الوطنية. لا مفر من السياحة الاحترافية مع التواصل بين المرشدين السياحيين  

 .واستخدام التكنولوجيا ووسائل التواصل الاجتماعي كوسائط اتصال تسويقية
يركز هذا البحث على استراتيجية الاتصال التسويقي للمرشدين السياحيين. تهدف هذه  
استخدام  السياحيين واستراتيجية  المرشدين  الاتصال لدى  استراتيجية  تحليل  إلى  الدراسة 
الجذب  لزيادة  محاولة  في  تسويقية  اتصال  الاجتماعي كوسيلة  التواصل  تكنولوجيا وسائل 

 .السياحي في قرية أوسينغ كيميْين بانيوانغي السياحية التقليدية
الاتصال  نظرية  باستخدام  نوعيًا  منهجًا  الباحثون  استخدم  المسألتين،  هاتين  لوصف 

4  التسويقي المتكاملة التي تستخدم مفهوم P (المنتج، والمكان، والسعر، والترويج). 
وتظهر نتائج هذه الدراسة أن المرشدين السياحيين في قرية كيميْين يطبقون استراتيجيات 
تنسى   لا  سياحية  تجربة  لتوفيْ  نشطة  بمهارات  مقترنة  وإقناعية  لفظية  وغيْ  لفظية  اتصال 

ووسائل   للزوار التكنولوجيا  السياحية  الجولات  مديرو  يستخدم  ذلك،  إلى  وبالإضافة 
بنجاح   استخدامها  تم  التي  الهامة  التسويقية  الاتصال  وسائل  الاجتماعي كأحد  التواصل 

  .للترويج لقرية كميْين أوسينج السياحية التقليدية لدى شريحة واسعة من السياح
 

الكلمات المفتاحية: استراتيجية الاتصال، التواصل التسويقي، التواصل التسويقي، المرشد 
 .السياحي
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